

# Einzigartige „Musik im Wohnzimmer“

**BREMERHAVEN.** Mit ihrem Projekt „Musik im Wohnzimmer – Lehe lädt ein“ setzt die Volkshochschule Bremerhaven besondere Akzente: Da man die Musik bei privaten Gastgebern im Goethequartier genießen kann, wird jedes Konzert zu einem hautnahen Erlebnis. Einen Sommerabend lang können Musikbegeisterte von einem Wohnzimmer-Konzert zum anderen durch Lehe wandern und den Ortsteil auf diese einzigartige Weise kennenlernen. Das Musikprojekt versteht sich als Teil des Leher Kultursommers.

Am Freitag, 3. Juli, stehen 17 Kurzkonzerte auf dem Programm. Mehr als 70 Musiker spielen vor kleinem Publikum: vom Solomusiker bis zu größeren Ensembles, von Gesang pur bis zur Instrumentalperformance, zum Zuhören oder Mitsingen, immer live und für den symbolischen Beitrag von einem Euro pro Konzert. Die Konzert-Orte bleiben eine Überraschung: Unterschiedliche Gastgeber laden in ihre Wohnungen, Läden oder Proberäume ein. Der Ticketverkauf beginnt um 17 Uhr auf dem Leher Pausenhof. Erst auf diesen Tickets ist zu sehen, wo das jeweilige Konzert stattfindet.

Mit Hilfe eines „Guides“ und Stadtplänen finden auch Ortsunkundige ihren Weg von Wohnzimmer zu Wohnzimmer. Von 18 bis 21.30 Uhr sind die 17 Konzerte zu besuchen. Den Abschluss des Abends bildet die After Show Party um 22 Uhr auf dem Leher Pausenhof – umsonst und draußen. (nz)

---

## **Auf einen Blick**

**Was:** „Musik im Wohnzimmer“

**Wo:** 3. Juli. Treffpunkt ist auf dem Leher Pausenhof um 17 Uhr

**Wann:** Von 18 bis 21.30 Uhr gibt es 17 Konzerte, ab 22 Uhr die After-Show-Party